WAZ 20.06.2011

Gemeinden feiern ökumenisch

Auch in diesem fahr feiern die katholische St. Konrad-Kirche und die evangelische Matthäus-Kirche gemeinsam ihr traditionelles Sommerfest. Es beginnt am Samstag, 25. funi, auf dem Gelände der Matthäus Kirche an der Cranger Straße um 18 Uhr mit einer Andacht und einem anschließenden Dämmerschoppen. Am Sonntag (26.) geht das Fest unmittelbar nach dem Gottesdienst weiter. Bis gegen 18 Uhr warten Attraktionen und Kinderspiele auf die Besucher. Auch leibliche Genüsse wie Kuchen, Waffeln, Gegrilltes und Eiscreme kommen nicht zu kurz. Für Leseratten gibt es wieder den beliebten Bücherstand.